

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT yang senantiasa memberikan rahmat dan hidayah-Nya dalam penyusunan Tugas Akhir yang berjudul "Analisa standar kerja menggunakan value stream mapping di PT.Osram Indonesia". Tugas Akhir ini merupakan salah satu persyaratan untuk menyelesaikan program pendidikan Strata Satu (S-1) di Jurusan Teknik Industri, Fakultas Teknik, Universitas Esa Unggul Jakarta.

Dalam penyelesaian Tugas Akhir ini penulis mendapatkan bimbingan, pengarahan, dan dukungan dari berbagai pihak, oleh karenanya penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Iphov Kumala Sriwana ST. MSi, selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktunya untuk membimbing dan memberikan masukan-masukan kepada penulis dalam penyusunan laporan tugas akhir.
2. Kedua Orang Tuaku, Bapak Shodig Asyhari dan ibu murtiyah,BA yang telah memberikan doa restu dan dukungannya selama studi di Universitas Esa Unggul.
3. Mas Amri dan mbak Lia serta Adikku Dhona Mailandu "yang selalu tersenyum" dan Mathori Brilian "Calon pengganti hanung bramantyo", terima kasih untuk dukungan dan doanya.
4. Sahabatku endo dan acien yang selalu siap untuk menjadi tumpahan dari segala permasalahan hidupku
5. Seluruh teman-teman Teknik Industri Angkatan 2004,2005, 2009 dan semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu oleh penulis yang telah banyak membantu dalam penulisan laporan ini. Hanya do'a dan rasa terima kasih yang mendalam, semoga semua kebaikan ini diberikan balasan yang setimpal oleh Allah SWT. Pada kesempatan ini

pula, penulis ingin meminta maaf apabila terdapat kesalahan dan kekurangan yang telah penulis lakukan selama melakukan penelitian di perusahaan PT OSRAM Indonesia.

Penulis menyadari bahwa Laporan Tugas Akhir ini masih banyak kekurangannya. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan saran dan kritik yang membangun demi kesempurnaan Laporan Tugas Akhir ini.

Akhir kata, semoga laporan tugas akhir ini dapat bermanfaat dan berguna bagi kita semua yaitu bagi pembaca umumnya dan bagi perusahaan pada khususnya. Amin...

Jakarta, 8 Agustus 2012

Penulis

Nurbet riduwan